



LES SOCIALISTES DE LA 2^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DU RHÔNE APPELLENT À VOTER NATHALIE PERRIN-GILBERT

Habitants de notre circonscription, adhérents et sympathisants du Parti Socialiste, nous partageons les engagements et les valeurs de Nathalie PERRIN-GILBERT, candidate de la Gauche citoyenne pour nous représenter à l'Assemblée Nationale.

Son action comme Maire du 1er arrondissement de Lyon témoigne de ses convictions, de son courage et de sa ténacité. Elle s'est montrée particulièrement attachée à résoudre concrètement les problèmes de logement, d'emploi, d'éducation qui lui ont été soumis. Son expérience et sa proximité lui permettront d'être en prise directe avec les sujets qui viendront en débat au Parlement.

Profondément convaincue de la nécessité de renouveler notre démocratie représentative, Nathalie PERRIN-GILBERT entend exercer son mandat en lien constant avec les citoyens. Nous nous reconnaissons dans sa volonté de dialogue et de participation : la politique a bien besoin de se refonder sur l'écoute et l'expression des volontés populaires. C'est ainsi que l'on pourra durablement repousser cette extrême-droite dont on a ressenti la menace lors de l'élection présidentielle.

A l'Assemblée Nationale, Nathalie PERRIN-GILBERT fera entendre une parole libre et forte, une vraie parole de gauche. Avec elle, nous refusons de nous aligner de manière inconditionnelle derrière le nouveau Gouvernement à la recherche d'une majorité soumise. Le Parlement doit exercer la plénitude de ses missions. Il ne saurait être dépossédé de ses pouvoirs par des ordonnances qui mettraient à mal notre droit du travail et la protection des salariés. L'élection de Nathalie PERRIN-GILBERT sera un gage de pluralisme au niveau national comme dans notre ville qui en a bien besoin.

Lors de l'élection présidentielle, le Parti Socialiste dont nous sommes membres ou sympathisants, a subi un sérieux revers. Quelques-uns, tentés par les sirènes du nouveau pouvoir, l'ont quitté. Nous, nous lui restons fidèles. Mais nous mesurons combien il faudra d'efforts pour surmonter les divisions de la gauche et reconstruire une grande force indispensable pour l'équilibre de notre démocratie. L'élection de Nathalie PERRIN-GILBERT sera une première étape de cette grande entreprise. C'est pourquoi, nous appelons les électeurs de la 2^{ème} circonscription à voter et à faire voter pour Nathalie PERRIN-GILBERT les 11 et 18 juin.

Les 40 premiers signataires :

Pierre Alain MUET

Député 2^{ème} Circonscription

Jean-Jack QUEYRANNE

Ministre de Lionel Jospin
Président de la Région
Rhône-Alpes (2004-2015)

Charles FITERMAN

Ministre d'Etat de François
Mitterrand

André AMOYAL (conseiller 9^{ème}), Dominique BOLLIET (Maire 4^{ème} 2001-2011), Marion BOLLIET, Alec CERF, Sophie CHARRIERE, Denis COLONGO, Roland COMAS, Sophie DUCHENE, Jean-Paul FAVRE, Gérard FRANCON, Mohamed GOUGA, Johan HERNANDEZ, Amélie HUGOT, Estelle JEANNEROT, Jérôme JOUVENET, Mohamed KECHOURI, Alain KLAM, Bernadette LALEU, Samuel LANGLADE, Lucas LEGARDINIER, Yves LE PAPE, Edith LEWANDOWSKI (conseillère 2^{ème} 2008-2014), Emmanuel MATTEI, Alexandre MARGUIN, Marwan MARTELLI (conseiller 1^{er}), Salima MERABTI (Conseillère 9^{ème}), Claude MILLY, Lucien ORANGE, Colette ORANGE, Sylvie PEREIRA, Martine REGNIE, Béatrice ROCHAIX, Cyrille RONTARD, Michel ROUSSON, Bernard SANDIER, Françoise SIGAUD, Pierre SIGAUD, Marie VIANAY BERNIER...